

ACTUALIDAD

Explosión en oleoducto de Ecopetrol enciende alarmas en Barrancabermeja

La emergencia generó un gran incendio en el corregimiento El Centro, autoridades investigan.



Explosión en oleoducto de Ecopetrol genera emergencia en Barrancabermeja

En la madrugada del martes, una explosión en el oleoducto de **Ecopetrol** en la vereda **Planta Nueva** del corregimiento **El Centro** generó un incendio que alarmó a la comunidad y provocó la evacuación inmediata de varias viviendas cercanas. **Bomberos de Barrancabermeja** respondieron a la emergencia utilizando más de 5,200 galones de agua para controlar las llamas, lo cual se logró tras varias horas de intensas labores. Según Ecopetrol, el incidente fue resultado de un **artefacto explosivo** activado en la infraestructura.

Emergencia y respuesta de bomberos

Al percibir el estruendo y las llamas, habitantes de la vereda Planta Nueva salieron de sus casas alarmados. Sin embargo, relatan que los equipos de emergencia no llegaron con la rapidez esperada, lo cual incrementó el pánico entre las familias, algunas de las cuales se encontraban a pocos metros del punto de la explosión. A la llegada del **Cuerpo de Bomberos** de Barrancabermeja, estos utilizaron dos máquinas para atender el incendio, un proceso que requirió gran cantidad de agua y colaboración de los habitantes, que se vieron forzados a evacuar.

“La explosión fue tan fuerte que levantó a mis hijos. Nos asustamos mucho y solo atinamos a correr hacia un lugar seguro”, relató una de las afectadas, quien reside cerca del oleoducto. Según narran los testigos, la cercanía de algunas casas con el oleoducto afectado intensificó el temor de los vecinos por una posible repetición del hecho.

Daños materiales y consecuencias para la comunidad

Este incidente no solo afectó la tranquilidad del corregimiento, sino que también provocó daños importantes en la vegetación y en las instalaciones de **piscicultura** aledañas, un sector fundamental para la economía local. Los habitantes reportaron síntomas como mareos, dolores de cabeza y náuseas por la exposición prolongada a los gases. Con el calor del día, los olores aumentan, lo que dificulta la permanencia en el área afectada.

Daños identificados:

- Vegetación destruida en zonas cercanas
- Pérdidas en instalaciones piscícolas
- Malestar físico en habitantes expuestos al humo y gases

Estos elementos aumentan la preocupación entre la población local, que teme un posible deterioro de las condiciones de salud y bienestar debido a los efectos contaminantes del siniestro.

Atención médica y reubicación temporal

En respuesta a la crisis, la **Cruz Roja** ha llegado al lugar para prestar atención médica a las familias afectadas, ofreciendo tratamientos para mitigar los síntomas generados por la inhalación de gases. Sin embargo, la comunidad afectada ha solicitado con urgencia un plan de **reubicación temporal** mientras se llevan a cabo las labores de limpieza y descontaminación de la zona.

Esta medida es considerada esencial para proteger la salud y bienestar de los residentes, especialmente en las familias con niños y personas de la tercera edad, que son más vulnerables a las consecuencias del incidente.

Ecopetrol y autoridades investigan

LO MAS VISTO LO ULTIMO



ACTUALIDAD / 7 días ago
Comienza la construcción de la nueva sede de las UTS en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 7 días ago
Estudiante de Barrancabermeja gana olimpiadas de matemáticas a nivel nacional



ACTUALIDAD / 7 días ago
Inician obras de mantenimiento en el puente Carare sobre la autopista Magdalena Medio



AZAR / 6 días ago
Resultados de loterías y chance en Colombia: miércoles 23 de octubre de 2024



ACTUALIDAD / 7 días ago
Alcalde mencionado por Olmedo López en escándalo de la UNGRD



ACTUALIDAD / 6 días ago
Secretaría de Salud solicita corredores humanitarios ante paro campesino en Santander

En un comunicado oficial, Ecopetrol confirmó que el incendio fue producto de un ataque al oleoducto, una situación que no es nueva en esta región, pero que preocupa a las autoridades locales y nacionales. La petrolera está cooperando con la **Policía Nacional** y las **autoridades judiciales** para esclarecer los motivos y responsables del atentado.

Las investigaciones iniciales apuntan a que el atentado pudo ser realizado por grupos criminales con el objetivo de desestabilizar el suministro de combustible en la región. A través de la Dirección de Seguridad, la petrolera reafirmó su compromiso de colaborar en la búsqueda de soluciones que eviten la repetición de hechos similares y garanticen la seguridad de sus instalaciones.

Reacciones de la comunidad y medidas de seguridad

La comunidad de El Centro exige medidas de seguridad más estrictas para evitar futuros atentados. Durante años, los oleoductos en Barrancabermeja y sus alrededores han sido vulnerables a este tipo de incidentes, y los residentes piden una mayor presencia de seguridad y estrategias preventivas para proteger su entorno y sus vidas.

Para el bienestar de la comunidad, algunos habitantes han sugerido la implementación de **capacitación en emergencias** que les permita actuar con rapidez y conocimiento en caso de eventos similares. La posibilidad de recibir talleres de evacuación y protocolos de primeros auxilios es una de las solicitudes que se han elevado a las autoridades municipales y a Ecopetrol.

Ecopetrol y la prevención de atentados en sus infraestructuras

Ecopetrol ha implementado, en otras áreas de operación, planes de vigilancia y seguridad en puntos estratégicos para evitar daños en la infraestructura. La empresa también trabaja en coordinación con las fuerzas armadas para realizar patrullajes frecuentes en zonas sensibles. No obstante, el ataque en la vereda Planta Nueva evidencia la necesidad de fortalecer la seguridad en áreas rurales y de fácil acceso para grupos ilegales.

En respuesta, el equipo de seguridad de Ecopetrol estudia la viabilidad de mejorar la vigilancia en zonas con presencia de oleoductos críticos, una medida que beneficiaría tanto a la empresa como a la población circundante, disminuyendo los riesgos de atentados y garantizando un ambiente más seguro.

Impacto ambiental y esfuerzos de remediación

Además del impacto directo en la comunidad, el incidente ha tenido repercusiones ambientales considerables. Los efectos de la combustión y la posible filtración de hidrocarburos al suelo y agua representan un reto importante en términos de **remediación**. Ecopetrol se comprometió a evaluar el daño ambiental y a ejecutar las acciones necesarias para recuperar las áreas afectadas.

Las acciones de remediación incluirán:

- Evaluación de contaminación del suelo y agua
- Reforestación de áreas quemadas
- Monitoreo continuo de calidad de aire en las zonas cercanas

La empresa busca minimizar los impactos mediante un plan de contingencia integral que prevenga la afectación de cultivos y fuentes de agua esenciales para la comunidad de El Centro.



RELATED TOPICS: #ATENTADO #BARRANCABERMEJA #CORREGIMIENTO EL CENTRO #CRUZ ROJA #ECOPETROL #EXPLOSIÓN #INCENDIO #OLEODUCTO #REMEDIACIÓN AMBIENTAL #SEGURIDAD EN OLEODUCTOS

YOU MAY LIKE



Joven de 21 años asesinado en Barrancabermeja en ataque sicarial



Explosión en oleoducto de Ecopetrol desata incendio y emergencia ambiental en Barrancabermeja



Inscripciones abiertas en el seminario San Pedro Claver de Barrancabermeja





Vecinos de Pueblo Nuevo denuncian abandono de escombros en antiguas casas fiscales del Ejército



El Puesto
Estudiantes del colegio Camilo Torres ganan primer lugar en Educa Región Andina 2



Comunidad de El Llanito molesta con Ecopetrol por instalación de valla

ENLACE
TELEVISIÓN

Derechos Reservados © 2024 Enlace Televisión una entidad de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación